SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio apuesta por implicar a los jóvenes a través de debates y temas sociales de actualidad

El objetivo es fomentar la participación de los cerca de 2.500 empadronados de 14 a 30 años con las novedosas propuestas

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Juventud de Santa Marta ha organizado una novedosa programación para dar protagonismo y participación a los casi 2.500 jóvenes de 14 a 30 años que están empadrona dos, con el fin de lograr su implicación en la vida municipal y en los temas sociales de actualidad. El objetivo es ofrecerles actividades específicas en las que puedan compartir opiniones y sugerencias y aclarar sus dudas, especialmente para concienciarles de la importancia de la igualdad y erradicar la violencia machista, fomentar la autoestima y cómo canalizar sus ideas para llevarlas a cabo. Así, lo asegura la edil del área, Silvia González: "Empezamos el curso manteniendo las actividades e incluyendo alguna nueva centrada especialmente en trabajar la autoestima, a la par que hacemos hincapié en programas con temas sociales, como es la violencia machista"

Con esta finalidad, se pone en marcha de manera novedosa el programa '¿Y tú cómo eres?' una iniciativa que pretende combatir la violencia machista y formar a los jóvenes en igualdad, para lo que decorarán el Centro Joven con frases de campañas para concienciar de la realidad v visionarán entrevistas de adolescentes que han sufrido malos tratos para después realizar debates. Además, participarán en la creación de la re vista del 25 de noviembre, en la que se recogerán diferentes secciones en apoyo al Día Interna-cional contra la Violencia de Género, y saldrán a la calle para que la gente la conozca y apoye.



Los jóvenes realizan una actividad en el Edificio Sociocultural. | EÑE

Erradicar la violencia machista, fomentar la autoestima y ayudar a canalizar sus ideas, ejes de la nueva programación

Otra de las propuestas principales es el programa 'Alzalavoz', que les permitirá manifestar sus dudas y sugerencias en todos los ámbitos a través de mensajes de whatsapp, para que se convierta en canal de atención en el que además puedan aprender de forma conjunta el manejo de las redes sociales y a tratar los contenidos. Las novedades se completarán con 'Enciende tu bombilla', una propuesta que trata de canalizar lo que los jóvenes tienen en la ca-beza y cómo materializarlo a través de lluvias de ideas y contactos con otros colectivos.

ALDEATEJADA



Los vecinos disfrutarán de las actuaciones en el Centro de Día. I EÑE

El I Certamen de Microteatros inicia una nueva programación cultural a partir del sábado

EÑE LAI DEATEJADA

Los vecinos de Aldeatejada disfrutarán a partir del próximo sábado día 14 de una novedosa programación cultural con propuestas que lle-gan por primera vez al municipio con el I Certamen de Microteatros, que se desarrollará en tres espacios diferentes en el Centro de Día y tres representaciones diferentes a las 20:00 horas.

Así, en la primera puesta en escena tendrá lugar microteatro con los clásicos para todos los públicos, con 'Segismundo, el potro de la torre', 'El mercader de Venecia' y 'Celestina'.

La siguiente actuación será el sábado 11 de noviembre, con una sesión especialmente dirigida al público adulto, para mayores de 18 años, con 'Microteatro con dos rombos', en el que se re-presentarán tres obras: 'Y si soy un chuloputas, bueno y qué?', 'La orgía' y 'X-Simula-tor', a las 22:30 horas y también tendrán como escenario el Centro de Día de la localidad.

De esta manera, el Consistorio completa las actividades culturales que se desarrollan durante el curso.

CABRERIZOS

'Aula Fácil' pretende facilitar técnicas y recursos para buscar trabajo

El Avuntamiento de Cabrerizos ha organizado como una actividad novedosa de la programación formativa y cultural el taller gratuito 'Aula Fácil', de empleabilidad con técnicas y recursos para el empleo. El objetivo es facilitar los recursos necesarios para desarrollar y potenciar las competencias personales y profesionales de las personas en búsqueda activa de empleo o estudiantes que deseen información sobre orientación y técnicas para buscar trabajo. El Centro Cultural Municipal acogerá las sesiones en las que ayudarán a los interesados que deseen inscribirse a preparar entrevistas de trabajo, autoempleo o recursos en la red. | EÑE

I SANTA MARTA

Convocada la oposición para cubrir la plaza de inspector de Policía Local El Ayuntamiento de Santa Marta ha aprobado las bases que regirán las pruebas de la convocato ria para la provisión en propiedad, mediante concurso-oposición y por promoción interna, de la plaza de inspector jefe de la Policía Local, vacante en la plantilla de personal funcionario del Ayuntamiento y ocupada actualmente en comisión de servicios. Los interesados deberán presentar sus solicitudes al alcalde en el plazo de veinte días naturales desde el día siguiente al de la publicación del anuncio de la convocatoria en el Boletín Oficial

del Estado (BOE). | EÑE

■ CARBAJOSA

La Casa de Cultura acoge una muestra de oficios tradicionales en la Región

La Casa de Cultura Municipal de Carbajosa acoge hasta el día 23 la muestra 'Oficios Tradicionales en Castilla y León'. Una exposición que pretende ser una mirada al mundo del trabajo en las últimas décadas a partir de los fondos fotográficos de los archivos históricos provinciales de Castilla y León. Esta exposición, organizada por la Junta a través del programa 'A la Carta' y de 'Castilla y León es Vida', con la colaboración del Avuntamiento, hace un repaso por los oficios tradicionales de la Región, algunos ya inusuales, como cochero, telegrafista o guarnicionero. | EÑE



DOÑINOS

Taller de manejo del estrés para los mayores del programa 'Depende de Ti

La Asociación de Mayores Santo Domingo de Guzmán de Doñinos de Salamanca, gracias a la Diputación y la colaboración del Consistorio, disfruta de forma gratuita de las actividades del pro-grama de envejecimiento activo y saludable 'Depende de Tí'. Una programación que incluye talleres de yoga y memoria y que se completará a partir del 13 de noviembre con manejo del estrés. El objetivo de estas sesiones es mejorar la calidad de vida de los mayores, promoviendo la salud física v mental a través del ejercicio adaptado a su edad y las habilidades para la vida diaria. | EÑE